



TOP 3

Neubau Feuerwehrgerätehaus

Sachverhalt

Nachdem der Gemeinderat in seiner letzten Sitzung den Beschluss gefasst hat mit dem Architekturbüro Burghardt die weiteren Schritte anzugehen, fanden Gespräche mit Kreisbrandmeister Röger und der Herrn Lai von der Unfallkasse Baden-Württemberg statt. Beiden Herren wurden die angedachten Pläne vorgestellt, um festzustellen, ob die Planungen von Herrn Burghardt umsetzbar und auch förderfähig sind.

Sowohl Herr Röger als auch Herr Lai bewerteten die Planungen als positiv. Beide lieferten zudem wertvolle Anregungen die in die weiter Planung mit eingeflossen sind.

In der Sitzung wird Herr Burghardt den aktuellen Plan vorstellen, der vorab auch schon mit dem Bauausschuss der Freiwilligen Feuerwehr und mit den Mitarbeitern des Bauhofs durchgesprochen wurde.

Im Bezug auf die Standortfrage wurden seitens des Gemeinderates und der Verwaltung intensiv alle möglichen Alternativstandorte geprüft und diskutiert. Weitere Ausführungen hierzu werden in der Sitzung bekanntgegeben.

Der Gemeinderat ist nun aufgefordert sich zur vorgestellten Planung zu äußern. Ebenso sollte ein Beschluss gefasst werden, ob das neue Gerätehaus als Solitärbau erstellt wird oder ob die bestehende Bauhofhalle abgebaut und das Gerätehaus an dieser Stelle neu gebaut wird. Eine Kostengegenüberstellung der beiden Varianten wird Herr Burghardt ebenfalls in der Sitzung vorstellen.

Beschlussvorschlag

zu 3.1: Der Gemeinderat stimmt der vorgestellten Planung zu.

zu 3.2: Der Gemeinderat spricht sich dafür aus, die Bauhofhalle abzubauen, an dieser Stelle einen Neubau des Feuerwehrgebäudes und einen Ersatzbau für den Bauhof zu errichten.

zu 3.3: Der Gemeinderat vergibt die Planungsleistungen an das Büro Burghardt aus 72366 Balingen Frommern.